



Student Sponsor
Partners

CLASS OF 2026

ORIENTATION

BIENVENIDOS

¡Bienvenidos, Clase del 2026! Mi nombre es Connie Daley, y soy una Engagement Manager en Student Sponsor Partners. Esperamos comenzar el nuevo año escolar con ustedes. Ahora, ustedes pueden estar sintiendo una combinación de alegría y nervios, y es totalmente comprensible. A lo largo de este nuevo y emocionante capítulo de la escuela secundaria siempre estaremos aquí para ustedes, al igual su coordinador escolar, maestros, y mentor.

La escuela secundaria es un momento para aprender cosas nuevas, descubrir lo que amas y prepararte para tu futuro. Eso ciertamente no significa que debas saberlo todo durante los próximos cuatro años, pero que siempre estes abierto a nuevas experiencias porque nunca sabes lo que descubriras por ti mismo y tus intereses.

Ustedes tienen a su escuela y a Student Sponsor Partners como recursos, y cada uno de nosotros tiene sus propios valores, ofertas y políticas. Esten atentos a los siguientes videos para obtener más información sobre lo que significa ser un estudiante de Student Sponsor Partners.

¡Buena suerte, y estamos emocionados de verte alcanzar nuevas metas!

VALORES DE LOS ESTUDIANTES

Ahora eres miembro de la familia de Student Sponsor Partners (a veces también nos conocen como “SSP”) Llevamos mas de 30 años ayudando a los estudiantes de nuestra ciudad a alcanzar nuevas alturas al otorgar becas a escuelas secundarias privadas, tutorías individuales y preparación universitaria y profesional. Esto es posible gracias a nuestra comunidad de colaboradores —escuelas asociadas, patrocinadores, mentores, y donantes.

Tenemos alrededor de 1,000 Student Sponsor Partners estudiantes matriculados en escuelas secundarias en los cinco condados, y son representantes de la diversidad en esta gran ciudad. El año pasado, vimos que el 99 por ciento de los graduados de nuestro programa recibieron aceptaciones universitarias, y estos estudiantes se están inscribiendo en las mejores universidades, incluidas en ellas Columbia, NYU, Fordham, Temple University, and University of Pennsylvania.

Llegaron tan lejos debido tanto al acceso a los recursos como al trabajo duro. Estos estudiantes también encarnaron los valores fundamentales de Student Sponsor Partners. Ustedes representan a Student Sponsor Partners y, por lo tanto, se espera que mantengan estos valores.

Los estudiantes de Student Sponsor Partners son:

- Mental abierta
- Confiados
- Motivados
- Optimistas
- Organizados
- Proactivos
- Comprometidos
- Respetuosos
- Jugadores de equipo
- Orientados al servicio comunitario
- Líderes
- Exitosos

TU SISTEMA DE APOYO

Student Sponsor Partners les ofrece un sistema de apoyo extendido de personas que quieren verlos triunfar. Aquí está quien está incluido en ese sistema de apoyo:

TU – Como? Te preguntarás ... Ingresando a la escuela todos los días con una mentalidad positiva, haciendo preguntas, participando y solicitando ayuda cuando sea necesario.

TUS PADRES/GUARDIANES – Alentamos a los padres a que hablen y pidan ayuda cuando trabajen en cualquier desafío que enfrente su estudiante.

TU MENTOR – Tu mentor está allí para apoyarte, darte consejos, y ayudarte a prosperar tanto dentro como fuera de la escuela. Así como su mentor se acercará a usted, usted es responsable de ser receptivo e iniciar una conversación como con cualquier relación, es una calle de dos vías. Cuanto más interactúes, más ganarás de la relación. Aquí hay algunas cosas para recordar cuando se trata de la experiencia de tutoría:

1. ¡La comunicación es clave! Durante sus primeros meses como estudiante de SSP, la mayoría de las veces su mentor será el que inicie las conversaciones. Para aprovechar al máximo esta experiencia, es esencial que sea receptivo. Cuando su mentor se comunique por mensaje de texto asegúrese de responder de manera oportuna. ¡Su respuesta no debe ser una o dos palabras! Ayuda a tu mentor a conocerte. Si tiene una llamada o un FaceTime programado, asegúrese de estar a tiempo y listo para la llamada.
2. ¡A medida que te sientas más cómodo con tu mentor, es tu turno de iniciar conversaciones! A los mentores les encanta cuando escuchan a los estudiantes. Puede ser un mensaje de texto simple que le informe a su mentor como le ha ido en la escuela o que ha estado haciendo fuera de la escuela.

3. Cuando te conectes con tu mentor, ya sea por teléfono, FaceTime, o en persona es importante demostrar que esta interesado, comprometido, y respetuoso. En FaceTime, asegúrese de que su cámara este encendida y su rostro este en el marco para que tu mentor pueda verte bien.
4. Si en algún momento tiene dificultades para conectarse con su mentor, o si no tiene noticias de su mentor, comuníquese con alguien en SSP.

TU PATROCINADOR – Es posible que no interactúes directamente con tu patrocinador, pero esta persona contribuye financieramente a tu educación secundaria durante los cuatro años. En algunos casos, tu patrocinador también puede ser tu mentor.

TU COORDINADOR DE ESCUELA Y LA ESCUELA ASOCIADA – Los coordinadores escolares trabajan en tu escuela y sirven como enlace entre Student Sponsor Partners y nuestras escuelas asociadas. También cuentas con el apoyo de profesores, orientadores, y personal administrativo de las escuelas.

... Y ...

NOS TIENES A NOSOTROS ... SSP ENGAGEMENT MANAGERS – Estamos aquí para apoyarlos en el camino con respondiendo preguntas, respondiendo a inquietudes, y ofreciendo programas adicionales para mejorar su éxito. Cada Engagement Manager esta asignado a un grupo de escuelas, verifique que Engagement Manager coordina su escuela a continuación.

Tenga en cuenta que la información de contacto y las escuelas se enumeran debajo de cada Engagement Manager.

EXPECTATIVAS DE LOS ESTUDIANTES

¡Como estudiante de SSP, tienes deberes que cumplir! Esto significa que eres un embajador de SSP, ¡Si!, tu! Representar a SSP significa mantenerse organizado, comprometido, y actualizado con SSP. ¡Les pedimos a los estudiantes de SSP que respondan y se comprometan con SSP! Esto significa revisar y responder todos los correos electrónicos de SSP y asistir a eventos y seminarios web de SSP, como paneles universitarios y profesionales, seminarios web de admisiones universitarias, talleres de ensayo, preparación para el examen de SAT, etc. Nosotros en SSP creemos en los estudiantes que apoyan a su comunidad. ¡Asegúrese de participar en cómo puede ayudar y ser voluntario su comunidad! Tu participación en los eventos comunitarios y de SSP lo beneficiara a lo largo de la escuela secundaria, le permitirá adquirir nuevas habilidades y lo ayudara a sobresalir cuando se trate nuestra beca llamada Peter M. Flanigan que apoya la educación universitaria para un grupo selectivo de estudiantes.

POLITICAS

Ahora vamos a repasar algunas de nuestras políticas. Lea también el manual vinculado a continuación para obtener detalles adicionales sobre estas políticas.

Academico

¡Te seleccionamos porque estamos seguros de que tendrás éxito! Es por eso que hacemos que nuestros estudiantes cumplan con altos estándares académicos para garantizar que alcancen su mayor potencial. Los estudiantes de SSP se esfuerzan por:

- Mantener un GPA acumulativo de al menos 75% durante el primer año
- Mantener un promedio anual hasta la fecha de al menos 79% durante el segundo año
- Mantener un promedio anual hasta la fecha de al menos 80% durante el tercer y cuarto año

Tenemos una política de 2 advertencias para los estudiantes que están por debajo de nuestros requisitos de GPA, y esto podría resultar en un periodo de prueba académico, incluida la suspensión de los fondos. Cuando un estudiante tiene problemas en una clase o clases en particular, se reunirá con su Engagement Manager asignado para elaborar un plan de acción para volver a encarrilarse. Esto es obligatorio. El plan de acción es una herramienta que usamos para encontrar pasos para mejorar – es útil porque les permite a los estudiantes reflexionar sobre qué áreas necesitan mejorar (hábitos de estudio, organización, etc.) y luego los guía para pensar en acciones realistas que puedan tomarse para mejorar. Consulte el manual para conocer las pautas académicas de prueba y el proceso de revisión.

Si reprueba algún curso, debe asistir a la escuela de verano y aprobar para poder matricularse al siguiente grado como estudiante de SSP. Usted es responsable por el costo de la escuela de verano. Si no pasas la escuela de verano, podrías perder tu beca. Lo mismo ocurre con los exámenes de Regents fallados o perdidos.

Tengan en cuenta: Nos reservamos el derecho de solicitar boletas de calificaciones y transcripciones de las escuelas y acceder a las calificaciones de los estudiantes, informes de progreso, transcripciones y portales académicos durante los cuatro años de la escuela secundaria.

Asistencia

¡La asistencia regular es esencial para el éxito académico! Ahora vamos a repasar la política de asistencia de Student Sponsor Partners. Se espera que los estudiantes de Student Sponsor Partners lleguen a la escuela a tiempo y mantengan un buen registro de asistencia. Debido a que las demoras en el sistema de tránsito son inevitables, debe tener en cuenta las demoras en el tiempo de viaje – proporcione un margen de maniobra adicional.

Si un estudiante no mantiene un buen registro de asistencia, Student Sponsor Partners tiene el derecho de suspender los fondos del estudiante o despedir al estudiante de Student Sponsor Partners.

Para escuelas secundarias con cuatro cuartos, eso significa:

- No mas de cuatro (4) ausencias durante el primer cuarto (periodo de calificación)
- No mas de ocho (8) ausencias al final del semestre (dos periodos de calificación)
- No mas de doce (12) ausencias durante todo el año académico
- No más de ocho (8) retrasos por semestre (dos periodos de calificación)

Para escuelas secundarias con trimestres:

- No mas de cuatro (4) ausencias durante el primer trimestre
- No mas de ocho (8) ausencias al final del segundo trimestre
- No mas de doce (12) ausencias durante todo el año académico
- No más de dieciseis (16) retrasos durante todo el año académico

Los estudiantes que excedan el numero aceptado de ausencias y tardanzas dentro de los plazos enumerados estarán sujetos a una reunión de padres con Student Sponsor Partners. Tenemos una política de 2 advertencias para los estudiantes que no se adhieren a estas pautas de asistencia.

Tenga en cuenta: Algunas escuelas secundarias tienen una política de asistencia mas firme; en estas escuelas, los estudiantes deben observar la política de asistencia de su escuela para permanecer en buenos términos con su escuela. En contraste, los estudiantes en las escuelas con políticas de asistencia/retraso mas indulgentes deben adherirse a Student Sponsor Partners.

Salud y Comportamiento

Ahora vamos a revisar nuestras políticas de salud y comportamiento.

PRIMERO, SALUD ...

Las familias son responsables de notificarnos a nosotros y a la escuela secundaria de sus hijos de inmediato si la salud mental o física de un estudiante cambia o esta en riesgo, lo que afecta su capacidad para participar plenamente en lo académico. Las familias deben presentar documentos de respaldo.

AHORA SIGUE NUESTRA POLITICA DE COMPORTAMIENTO ...

Como representante de Student Sponsor Partners y de su escuela secundaria, se espera que cumpla con los estándares y expectativas establecidos en el manual de su escuela secundaria. No se tolerara el acoso, la intimidación y el acoso, en línea o en persona, incluidos, entre otros, actos escritos, verbales, y físicos. Los estudiantes que violen la política de conducta de Student Sponsor Partners serán despedidos de nuestro programa de inmediato. Consulte el manual para obtener más explicaciones y ejemplos de infracciones.

Patrocinadores y Comunicacion de Mentor

Los estudiantes que hacen lo mejor que pueden en la escuela es la mejor manera de agradecer a sus patrocinadores por apoyarlos y creer en ustedes y en su educación. Los patrocinadores recibirán actualizaciones periódicas sobre tus calificaciones y actividades extracurriculares. Recuerde enviar todas las actualizaciones sobre tu experiencia en la escuela secundaria al coordinador de su escuela y al Engagement Manager.

En ocasiones, nos pondremos en contacto para concertar una reunión entre usted y su familia y su patrocinador.

En lo que respecta a sus mentores, se espera que mantenga una relación activa y productiva a lo largo de los cuatro años. Existen pautas distintas para esto durante tiempo normales y mientras cumplimos con el protocolo de distanciamiento social. Por favor revise el manual.

Transferir

Nuestro objetivo es proporcionar la mejor experiencia de aprendizaje para cada estudiante - una en la que los estudiantes se desempeñen a su máximo potencial en un entorno sólido e ininterrumpido. Es por esto que Student Sponsor Partners sigue la política de no transferencia entre escuelas con la excepción de las siguientes razones:

- Cierre de escuelas
- Preocupaciones de seguridad
- Distancia por traslado familiar
- Aptitud Académica – si el estudiante necesita recursos adicionales que la escuela actual no proporciona, como los servicios del IEP

Nuestra beca solo se transferirá a una de nuestras escuelas secundarias asociadas existentes. Si decide transferirse a una escuela no afiliada a Student Sponsor Partners, perderá su beca.

Financiero

Además de lo que cubre nuestra beca, las familias de Student Sponsor Partners aportan \$800 para los costos de matrícula escolar cada año académico. Usted también es responsable de la tarifa directa de la escuela secundaria, incluida la preparación para el verano, el costo de tecnología, las actividades, el laboratorio, y los eventos anuales. Junto con estas tarifas directas de la escuela, hay tarifas indirectas que incluyen uniformes y libros. Estas tarifas pueden ascender a un costo anual de más de \$1,000 en ciertas escuelas secundarias. Es responsabilidad de las familias pagar el costo de la matrícula de \$800, las tarifas directas y las tarifas indirectas. Tenga en cuenta que las tarifas escolares pueden cambiar a medida que los estudiantes se matriculan al siguiente grado.

Cuando se trate de enviar pagos, debe hacerlo de acuerdo con las políticas de la escuela, y cualquier pregunta relacionada con los pagos debe dirigirse a la oficina de finanzas de la escuela. Las familias deben hacer los pagos a tiempo. Student Sponsor Partners se reserva el derecho de consultar sobre los pagos a la escuela secundaria. La falta de pago de la matrícula impide el acceso a las calificaciones, la participación escolar, y en algunos casos, la asistencia de los estudiantes. Tenga en cuenta que las escuelas secundarias no entregan reportes de calificaciones, expedientes académicos, y diplomas a los estudiantes con facturas pendientes, lo que pone en peligro su matriculación universitaria.

Entendemos que las familias pueden experimentar problemas financieros difíciles e inesperados que les impiden realizar los pagos a tiempo. En circunstancias extremas, las familias pueden solicitar apoyo financiero adicional de Student Sponsor Partners completando nuestro formulario de Dificultades Financieras. Requerimos documentos de respaldo con el formulario. Este apoyo solo se puede dar a un estudiante una vez al año. Debido a la financiación limitada, no se garantiza que recibirá ninguna cantidad de ayuda. Si se otorga, los fondos se enviarán directamente a la escuela.

CONCLUSION

¡Gracias por asistir a nuestra orientación! Asegúrese de haber visto todos los videos y revise el manual detenidamente. Para confirmar que comprende y acepta las políticas de Student Sponsor Partners, marque los elementos a continuación y escriba su nombre en firma electrónica. ¡Sepa que siempre estaremos aquí para ustedes y estamos emocionados de verlos crecer y tener éxito en la escuela secundaria! Mis mejores deseos para un gran año escolar.